
多くの地域資源を活かし、歩きたくなる街へ ――――― 

ご紹介頂きました、仙台駅東エリアマネジメント協議会副会長をしております増田で

す。仙台駅東エリアは土地区画整理事業で、新しくマンションやオフィスなどが増えたり

しておりますが、更に宮城野通を東に進むと、東北楽天イーグルスの本拠地である、楽天

kobo スタジアム宮城があったり、さらに南側には新寺というお寺などが集まっている地域

があったりと、昔と比べ大きく変わった所も有りますが、昔からの歴史もある地区となっ

ており、実際どういうキャラクターを持っているのかというのが、実はあまり確立されて

いない地域だといえます。その中で土地区画整理事業があったことで、地区外へ移転した

人も多くいますが、戻ってきた人や新しく街に入ってきた人もいるということで、街の実

態があまりわかっていないという事があったので、時間をかけ地域の方々と話し合いを進

めてきました。 

現在は、先ほど足立事務局長の方からもありましたが仙台駅東口商工事業協同組合や榴

岡町内会連合会など、そういった方達と連携し、協議会の様々な活動を展開し始めていま

す。これからさらに何をやれるかというところでは、一つは、仙石線が地下化され、地下

鉄東西線も開通しましたが、地下に潜らずに地上を歩いて頂く為にはどうしたら良いかと

いうのが一番の課題かなと思います。働いている方や暮らしている方が沢山いらっしゃる

ので、そういう方達が活動したり、外部から来た方が仙台駅や楽天球場に行くときに、一

駅早く降りてまちを歩いてもらうため、何か新しい事業の展開も考えなければいけないと

思っています。協議会としては、今後も活動を続けて行きますので、何かお気づきの事が

あればアンケートなども本日お配りしていますのでコメントしていただければと思いま

す。 

本日は長い時間、仙台駅東賑わいづくりセミナーvol.3 エリアマネジメントシンポジウ

ム 2015in 仙台～街を、育てる、力～にご参加を頂きまして大変ありがとうございまし

た。これで閉会になりますが、会場うしろにまだ幾つかの地域のまちづくりの取組パネル

も展示してありますので、お帰りの際にご覧ください。先ほど全国エリアマネジメントネ

ットワークが設立されるというお話がありましたが、仙台市内、東北地方の中でもこうい

った事をきっかけにネットワークが作られていくと良いと思っております。是非、ご協力

を頂ければと思います。本日は長い時間、御清聴いただきましてありがとうございまし

た。 

 


